



AUG

SOMMER IN DEN BERGEN

Bei uns in den Bergen sind die Sommer immer recht kurz. Bereits Anfang August werden die Nächte spürbar kühler und bei Schlechtwetter kann es schon mal nur 10-15 Grad haben, vor allem auf 1.700 m und höher. Für die Rinder ist diese Zeit ideal, denn bei solchen Temperaturen fühlen sie sich richtig wohl!

Zu dieser Zeit fangen die Rinder an, auch entferntere und höher gelegene Plätze aufzusuchen, die sie bisher noch nicht besucht hatten. Wir können am GPS gut den Verlauf beobachten und sehen, dass sie sich nun auch an den nördlichsten Grenzen an kleinen Lichtungen aufhalten.

Noch ist es schön grün auf der Alm und die Rinder finden ausreichend zu fressen und trinken. Es ist angenehm kühl – wenn nur die doofen Fliegen nicht wären!

Nun sind die letzten Wochen angebrochen. So lange das Wetter noch hält, werden sie auf der Alm bleiben. Im September kann es jedoch schnell mal umschlagen und auch ein kurzer Wintereinbruch ist dort bis auf 1.700 m gar nicht so ungewöhnlich. Deshalb wird zuhause der Anhänger vorbereitet, um Anfang bis Mitte September die Herde runterzuholen. Wir freuen uns schon sehr darauf und auf die schöne bunte Herbstzeit mit den Rindern auf der Hofweide!

Ladies und Burschen – genießt den Endspurt!



EIN PAAR GEDANKEN:

Es gibt Momente im Leben, die bedrohlich auf uns wirken. Ungewissheit, Sorge, Angst, ... Wir können nicht immer nur ein schönes sorgenfreies Leben führen. So wie Licht, gehört auch der Schatten zum Leben dazu.

Manchmal gibt es Momente, in denen man nicht weiß, wie es weitergehen soll. Welchen Weg man einschlagen soll. Was ist richtig, was ist falsch?

Manchmal steht man vor der Herausforderung: Schaue ich auf mich oder nehme ich Rücksicht auf andere Menschen? Verbiege ich mich, um anderen zu gefallen? Wie geht es mir mit dieser oder jener Entscheidung?

Verschiedenste Szenarien begegnen jeden von uns im Leben. Nicht immer ist alles eitel Wonne. Und das ist auch gut so! Denn jede Entscheidung im Leben bringt uns weiter. Jede Erfahrung macht uns stärker. Jeder Rückschlag macht uns zu dem, was wir sind. Und jeder Erfolg gibt uns Kraft, weiterzugehen.

Egal wie bedrohlich es aussehen mag, wie steil der Anstieg und wie dunkel die Aussicht – danach kommt noch was. Hab Vertrauen.





KÖNNEN TIERE GLÜCKLICH SEIN? BILDER SAGEN MEHR ALS TAUSEND WORTE!

